



Le Musée Henri Barré

publié le 12/11/2013

Descriptif :

Visite de l'exposition temporaire sur les jeux et jouets d'autrefois.

Mardi 5 novembre 2013, la classe de 5èmeD est allée visiter une exposition au musée Henri Barré. Cette exposition temporaire sur le thème du jeu et des jouets d'autrefois nous a été présentée par Noella, responsable au service du patrimoine à Thouars. Dans cette maison-musée, la collection présentait divers jeux et jouets anciens. Il y avait des jouets qui nous étaient familiers comme les toupies, les jeux de cartes, les poupées de porcelaine.

Cindy et Laura

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.